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“É com muita alegria que 
compareço a este evento 
festivo para, como associado, 
comemorarmos juntos mais um 
aniversário de nosso querido Clube 
Pinheiros.

A data, para mim, é também uma 
oportunidade para agradecermos 
aos nossos avós e pais, àqueles 
que direta ou indiretamente nos 
deram a possibilidade de pertencer 
à família pinheirense. No meu caso, 
o título do Esporte Clube Pinheiros 
foi um presente que ganhei de 
meus avôs, que, assim como muitos 
dos presentes, escolheram o Clube 
Pinheiros como sua segunda 
casa. É mesmo um privilégio 
sermos associados do Esporte 
Clube Pinheiros, o maior clube 
poliesportivo da América Latina. E 
falo isso com muito orgulho.

Então devemos comemorar muito 
os 124 anos de nosso Clube, e tenho 
certeza de que todos aproveitarão 

GUILHERME DOMINGUES DE CASTRO REIS

PALAVRA DO PRESIDENTE DO CONSELHO DELIBERATIVO

a programação de festejos que 
a Diretoria preparou para nós, 
associados.

E por fim, como presidente do 
Conselho Deliberativo, gostaria 
de reiterar os agradecimentos 
à Diretoria pelo convite a esta 
cerimônia, e dizer ao corpo 
associativo do nosso compromisso 
de cuidar bem do Clube que tanto 
amamos.

Vida longa ao Esporte Clube 
Pinheiros.

Um abraço,” 

Discurso proferido no Desfile do 124º 
Aniversário do Esporte Clube Pinheiros, 
realizado na Pista de Atletismo no dia 2 de 
setembro de 2023:


